



Mitteilung

des Bayerischen Landtags

Besetzung des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs;

**Neuwahl und Wiederwahl von berufsrichterlichen Mitgliedern und
Wahl der zweiten Vertreterin des Präsidenten des Verfassungsge-
richtshofs**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung

Herrn Clemens Lückemann

Präsident des
Oberlandesgerichts Bamberg

und

Herrn Dr. Erwin Allesch

Vizepräsident des
Bayerischen Verwaltungsgerichtshofs

zu berufsrichterlichen Mitgliedern des Bayerischen Verfassungsge-
richtshofs

sowie

Frau Elisabeth Mette

Präsidentin des Landessozialgerichts

zur zweiten Vertreterin des Präsidenten des Bayerischen Verfassungs-
gerichtshofs gewählt.

Die Präsidentin

Barbara Stamm